



Regierungsratsbeschluss vom 17. Oktober 2017

BVG- und Stiftungsaufsicht beider Basel; Wahl des Präsidenten und eines Mitglieds des Verwaltungsrates

P171475

1. Der Regierungsrat wählt für den Zeitraum vom 1. Januar 2018 bis 31. Dezember 2019 Hanspeter Gass (neu) als Präsident des Verwaltungsrates der BSABB. Die Wahl steht unter dem Vorbehalt des übereinstimmenden Wahlbeschlusses des Regierungsrates des Kantons Basel-Landschaft (§ 5 Abs. 2 BVG- und Stiftungsaufsichtsvertrag vom 14. Juli 2011).
2. Der Regierungsrat wählt für den Zeitraum vom 1. Januar 2018 bis 31. Dezember 2019 Dr. Adrian Schaub (neu) als Mitglied des Verwaltungsrates der BSABB.

Begründung

Die Regierungen der Vertragskantone haben durch übereinstimmende Beschlüsse für den Zeitraum vom 1. Januar 2018 bis 31. Dezember 2019 Hanspeter Gass als Präsident des Verwaltungsrates der BVG- und Stiftungsaufsicht beider Basel (BSABB) gewählt. Prof. Dr. Felix Uhlmann tritt per Ende 2017 als Präsident des Verwaltungsrates zurück. Der Regierungsrat hat für den gleichen Zeitraum Dr. Adrian Schaub als Mitglied des Verwaltungsrates der BSABB gewählt.

